

Mランドニュース Vol. 90

丹波ささ山校 平成26年9月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

かめ びき
亀は免になれない
しかし、そのつもりになって努力すれば
日本一の亀になれる
君は 君をりっぱにする
世界でただ一人の責任者なんだね。
「兵庫県八鹿小学校元校長
東井 義雄先生の言葉」
(株)タニサケ 会長 松岡 浩著
「運を掴む」より

熱い一夜の思い出

町並に提灯ちようちんが飾られ、お祭りムードもしげんと盛り上がり、八月十五・十六日に開催されるデカンショ祭が今年もやってきました。全国有数の盆踊りにゲストと共に、「Mランド連」として参加するようになり、今年で七回目となりました。七回目とは言いましても顔ぶれは毎年ちがいが、地元常連チームの洗練されたような踊りを舞うことはできませんが、「若さ」をもってはどのチームにも負けません。



今年もにこやかにご指導いただきました

会場やぐらの中央には全国でも最大級の総白木作りの檣やぐらと、ライトアップされた篠山城のそびえ立つ石垣が、篠山ならではの演出がなされています。いよいよ私たちも踊りの輪に入り、デカンショ踊りを満喫しました。



カラン、コロンと鳴りひびく下駄の音

踊りを教えていただくことはもちろんですが、ゲストにとっては地元の方との関わりがもて、篠山気風の人情味あふれる梶谷様のトークに、毎年ゲストは楽しい時間を過ごされます。当日は時より雨の降る天候でしたが、私たちの願いが空に通じたのでしよう、夕方には雨雲がなくなり、いざ出発です。女性ゲストには浴衣の貸出サービスをして、総勢五十名になるゲストとインストラクターと共に、彩られた旧商家群を下駄の音と共に歩いていきます。

「練習会は、初めての私でもすぐに覚えることができました。時々ジョークが入る梶谷さんの練習会は、本当に楽しかったです。おかげさまで本番では完璧に踊って、歌うことができ楽しめましたよ。おおきな檣の上から見る篠山城の石垣は、威厳があつて格好良かったです！また、浴衣まで貸していただき、東京の友人に写真



踊りを終えて、記念に一枚！



いざ、檣へ！

を送ったら、「サービス良すぎ！」とびっくりしてしまいました。一人で来た私ですが、ここでできた友だちと、いい思い出ができたことは忘れられません」

ようこそ ①

八月二十二日から五日間、兵庫県立東雲高等学校より小林 篤司君二年生がインターシップ(仕事体験)に来ていただきました。

何に対しても積極的に私たちスタッフにせんとけ込んでいて、「おーい！小林君！」「ちょっと小林君！」と声をかけられ、いろんな内容の仕事を経験されていました。



窓口でゲストに対し、笑顔で対応(左)

ここでインタビュー。
●Mランドに来てみて、いかがでしたか？

皆さんに教えてもらいながら、ホーム(寮)の清掃・受付・洗車・トイレ掃除をやらせてもらいました。大変だけどやりがいがあります。

●トイレ掃除はいかがでしたか？

まず、びっくりしたのが素手でやるっていうことです。便器を磨いていくと気持ちが悪くなりました。細かいところにも目がいくようになりました。興味があつてここを選んだのですが、今では良かったと思っています。



ゲストと共に便器に向き合う小林君(右)

いつもの職場に新しい風が入ってきたように、私たちも新鮮な気持ちでいただき、忘れかけていた仕事に対する「やりがい」を教えてくださいました。
連日、朝から夕方までよく動かれ、アイドル的存在でした。

八月十四日、八尾彰一様率いるトリアスロン チームブレイブの方々が、「トイレ掃除に学ぶ会」にお越しいただきました。朝七時前、鍛え抜かれた体に歩く姿も颯爽と、小学生・中学生・高校生を含め十三名のご参加で、Mランドのホーム生八名と共に便器を磨かれました。

チームブレイブの方とホーム生の中には、はじめてという方と何度もトイレ掃除をしている方もいらっしゃいます。四か所に分かれていよいよ開始です。はじめての方に、一つひとつ掃除の仕方を説明していきますが、手で便器をつかむりーダーのように驚く方もおられます。しかし、いったん便器に向かうと身を近付けて、一所懸命に磨いておられます。



気持ちを込めて

チームの方からの「ありがとうございますカード」を紹介します。

今日は「トイレ掃除に学ぶ会」に参加させていただきました。普段では経験できないことを経験ができて本当に良かったです。いろいろな角度から見る大切さ、失敗から学ぶことで失敗はいけないことではないことを改めて学ばせていただきました。

高校三年生 炭山 結花様

今朝もトイレ掃除を一緒にさせていただき、ありがとうございます。角度を変えてものを見る目、腰を低く頭を下げる謙虚さ、「足るを知る」ことの素晴らしさなど、毎回違った気付きをさせていただきました。次回も楽しみにしています。

藤井 薫様

これまでに何度かご紹介させていただきましたが、八尾様がトイレ掃除をチームの方々に薦めておられるのはトリアスロンをはじめとする、スポーツに共通する点が多く見られるからです。

昨年、八尾様ご自身が宮古島大会において好成绩をおさめられました。「過酷な

競技の中で五十歳を超えて、どうして自己ベストを出せるのですか」という私の質問にいくつかのポイントを教えてくださいました。そのひとつ、「自転車を舐めてもいいくらい徹底的に磨いていることです」といわれました。

以前から自転車を磨いておられました。トイレ掃除に出会ってから磨き方が変わり、それが変速操作の仕方、路面の段差など自転車への気配り・思いやりの気持ちに気付かれ、丁寧に使うことが結果につながったとお話しされたことを思い出しました。すごいとしか言いようがありません。

新人紹介



はじめまして、新人インストラクターの植村 学です。昨年の七月から研修生として勤務し、これまでゲストのサポートをさせていただきながら指導員審査に向け勉強

をしてまいりました。おかげをもちまして六月の審査に合格し、インストラクターとしてのスタートを切ることができました。

年齢は四十九歳、趣味は釣り・バイク・パソコンなど多趣味です。他のサービスマンで二十数年間勤務し、転職を決して無駄ではなく、私ができるゲストへの伝え方で、運転の楽しさと責任をしっかりと伝えていけるインストラクターを目指し、元氣な挨拶とアームハグで共に充実した教習にしていきます。

最後に、これまでご指導いただきました先輩方、また励ましていただいたゲストの皆様さまに感謝します。ありがとうございます。

編集後記

不安な面持ちで入所されるゲストには、「心配しななくていいですよ、一緒に学びましょう」。泣きながら卒業されるゲストには、「一生無事故で運転してください。そしてまた帰ってきてください」とお願い、お見送りをします。

このように八月もMランドは、出会いと別れの連日です。そんなある日の昼休み、石川県小松市から入所された中田美紅様。卒業された二日後に、スタッフが「中田さんがお見えになりましたよ！」と伝えてくれました。

「えっ！石川県から！」と急いでロビーに行くと中田さんの姿が！お話を伺うと、この日は大阪にご用事があったとのこと。しかし、大阪から往復二時間半の道のりを、私たちに取得した免許証を見せるためだけにお越しいただいたのです。お食事でもお誘いしたのですが、時間がなくタクシーを玄関に待たせておられました。

再会は五分間でした。感謝の気持ちを表すことばもありません。満面の笑顔でお帰りになる中田様を、タクシーが見えなくなるまでお見送りしました。

(徹)

開催決定！！

誰でもできます。篠山のまちを1000人で

大そうじ

Mランドフェスタ2014 平成26年11月16日(日)



※詳細については随時お知らせします！